

PERIÓDICO

ESCOLAR

Día de la mujer

En la Unidad Educativa se realizó un reconocimiento para todas aquellas mujeres que pertenecen a la misma realizando su labor diaria y constante en campos profesionales como personales.

Mañana deportiva

Celebramos la mañana deportiva de una manera espectacular, con juegos para todas las familias, inaugurado el campeonato interno que dió inicio con los partidos de fútbol el viernes 17 de marzo.

Biblioteca escolar

Una de las propuestas del Consejo fue crear una biblioteca escolar, la cual tiene acogida por parte del alumnado. Ubicada en el segundo piso, a los niños les gusta leer los divertidos libros que se exhiben.

Campaña Social: Concientízate y todos seremos felices

Para el recreo y actividades del día a día en la escuela, los estudiantes de Noveno Grado, crearon una campaña social con el objetivo de que los estudiantes puedan respetar las reglas, en ese sentido, se pone énfasis en: jugar en armonía y no de forma brusca, evitar correr en las gradas y pasillos para no ocasionar accidentes, cuidar de las niñas y niños más pequeños, prestar atención en el momento de la formación. Hay diferentes maneras de divertirse como: leer un libro, jugar en la cancha según el día que corresponda, conversar con amigos, etc.



JUEGOS ESCOLARES

Mini torneo de basquet

Con el propósito de aumentar espacios de entretenimiento para los estudiantes, se llevó a cabo el primer mini torneo de basquet, actividades que buscan la integración escolar y momentos de recreación y participación.



AYUDA SOCIAL

Visita al asilo de ancianos

El Consejo Estudiantil está organizando una visita al asilo de ancianos por el día de la felicidad, en donde se ha planificado compartir con nuestros adultos mayores una tarde de serenata, bailes y refrigerio. Quiénes deseen pueden unirse a esta iniciativa contactándose con las tías de la comisión.